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Apôtre-patriarche Schneider – Prière d’introduction 
Au nom de Dieu, le Père, le Fils et le Saint-Esprit, Dieu tout-puissant, Dieu de grâce et 
Dieu de miséricorde, cher Père céleste, en ce jour de fête, nous nous rassemblons en un 
grand cercle ici, dans toutes les communautés reliées, ici sur terre et dans l'autre monde. 
Nous voulons t'adorer ensemble, louer ton saint nom et te remercier pour ton amour et 
pour l'œuvre de ton amour. Nous te remercions pour l'œuvre du salut. Nous te remercions 
d'avoir envoyé ton Fils bien-aimé. Nous te remercions d'avoir envoyé ton Saint-Esprit 
pour nous sauver. Nous te remercions pour ta patience et ta fidélité. Nous te remercions 
pour ta grâce et ta bonté. Nous te remercions pour l'avenir que tu as préparé pour nous 
tous, sans exception. Tu veux que nous soyons dans l'éternité avec toi dans ton royaume. 
Et nous te remercions pour la connaissance que nous avons acquise par le Saint-Esprit. 
Nous savons que tu nous aimes et que tu as préparé tout ce qui est nécessaire à notre 
salut. Nous te remercions pour ton aide dans notre vie quotidienne. Nous te remercions 
pour tes conseils. Nous te remercions pour toutes les prières que tu as déjà exaucées. 
Nous te remercions pour la communion des enfants de Dieu dont nous pouvons faire 
l'expérience. Cher Père céleste, nous te remercions aussi de pouvoir venir à toi pour 
exprimer nos souhaits, nos prières et nos besoins. Nous voulons prier ensemble pour 
tous ceux qui doivent porter un lourd fardeau. Nous voulons prier tous ensemble pour 
tous ceux qui souffrent, quelle que soit la nature de leur souffrance. Cher Père céleste, 
nous ne pouvons pas tout dire. Cette prière serait trop longue. Mais que chacun sache 
qu'il n'est pas oublié. Fais que tous ceux qui souffrent, qui gémissent, fassent l'expérience 
de ta présence, de ton amour et de ton aide. Prends soin de tous les êtres humains, quels 
qu'ils soient, où qu'ils soient. Vous connaissez leurs souffrances. Aide-les dès que 
possible. Maintenant, cher Père céleste, tu connais aussi les besoins et les désirs de tes 
enfants. Accorde-nous ta grâce, ta paix et ta joie. Renforce notre foi et fais-nous 
expérimenter la puissance de ton Saint-Esprit. Permets à nos bien-aimés de l'autre 
monde de se joindre à nous et accorde-nous bien plus que ce que nous pouvons exprimer 
dans cette courte prière. Écoute-nous au nom de Jésus. Amen. 
 
Chers frères et sœurs, en cette fête de la Pentecôte, nous avons une parole biblique tirée 
de la deuxième épître à Timothée 1 : 7 - Car ce n’est pas un esprit de timidité que Dieu 
nous a donné ; au contraire, son Esprit nous remplit de force, d’amour et de sagesse. 
 
Chorale 
 
Apôtre-patriarche Schneider 
Frères et sœurs bien-aimés, c'est vraiment une grande joie de célébrer cette sainte fête 
de la Pentecôte dans un cercle aussi grand et merveilleux. Si nous pensons à tous ceux 
qui sont liés à nous aujourd'hui, nous sommes reconnaissants à notre Père céleste 
d'avoir rendu possible la célébration de la Pentecôte dans un si grand cercle. Comme 
vous le savez, nous commémorons aujourd'hui l'effusion du Saint-Esprit et ce que nous 
appelons la naissance de l'Église de Christ. Et je pense qu'il est bon, et même utile, 
d'écouter une fois de plus l'histoire de la Pentecôte, d'entendre comment la Bible rapporte 
ou parle de ce grand événement. J'invite donc notre sœur Maxine Peters à nous lire les 
Actes des Apôtres. 
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Lecture de la Bible 
La lecture biblique est tirée des Actes des Apôtres 2 : 1 à 13. Le jour de la Pentecôte, ils 
étaient tous ensemble dans le même lieu. Tout à coup, il vint du ciel un bruit comme celui 
d’un vent impétueux, et il remplit toute la maison où ils étaient assis. Des langues, 
semblables à des langues de feu, leur apparurent, séparées les unes des autres, et se 
posèrent sur chacun d’eux. Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler 
en d’autres langues, selon que l’Esprit leur donnait de s’exprimer. 
 
Or, il y avait en séjour à Jérusalem des Juifs, hommes pieux, de toutes les nations qui 
sont sous le ciel. Au bruit qui eut lieu, la multitude accourut, et elle fut confondue parce 
que chacun les entendait parler dans sa propre langue. Ils étaient tous dans l’étonnement 
et la surprise, et ils se disaient les uns aux autres : Voici, ces gens qui parlent ne sont-ils 
pas tous Galiléens ? Et comment les entendons-nous dans notre propre langue à chacun, 
dans notre langue maternelle ? Parthes, Mèdes, Elamites, ceux qui habitent la 
Mésopotamie, la Judée, la Cappadoce, le Pont, l’Asie, la Phrygie, la Pamphylie, l’Egypte, 
le territoire de la Libye voisine de Cyrène, et ceux qui sont venus de Rome, Juifs et 
prosélytes, Crétois et Arabes, comment les entendons-nous parler dans nos langues des 
merveilles de Dieu ? Ils étaient tous dans l’étonnement, et, ne sachant que penser, ils se 
disaient les uns aux autres : Que veut dire ceci ? Mais d’autres se moquaient, et disaient 
: Ils sont pleins de vin doux. 
 
Chorale 
 
Apôtre-patriarche Schneider 
Je vous remercie. Oui, chers frères et sœurs, nous avons maintenant entendu l'histoire, 
ce que la Bible raconte sur la Pentecôte, ce qui s'est passé. Maintenant, il peut être utile 
de se rappeler la signification de ce grand événement et le but de tout cela. Comme 
d'habitude, tout commence par l'amour de Dieu. C'est le début de tout. Le Dieu tout-
puissant aime l'humanité et, dans son amour, il veut rendre accessible aux hommes la 
communion de Dieu le Père, de Dieu le Fils et de Dieu le Saint-Esprit. Et c'est là le but 
de l'amour de Dieu. Il veut que l'homme ait accès à la communion du Père, du Fils et du 
Saint-Esprit. Et pour cela, il a envoyé Dieu le Fils sur terre pour ouvrir la porte du salut, 
pour permettre aux hommes d'accéder au salut, à la communion avec Dieu. Et Jésus-
Christ a ouvert cette porte par son sacrifice. Ensuite, Jésus-Christ est parti au ciel, puis 
Dieu l'Esprit a été envoyé sur terre pour continuer cette œuvre de salut. Et aujourd'hui, le 
Saint-Esprit est toujours à l'œuvre sur terre pour rendre ce salut accessible. Et Dieu le 
Saint-Esprit travaille à sanctifier les hommes et à les préparer au retour de Jésus-Christ, 
quand Jésus-Christ reviendra pour prendre les siens dans son royaume, où ils auront 
une communion éternelle avec Dieu. C'est l'œuvre accomplie par le Saint-Esprit 
aujourd'hui. Et cette œuvre est accomplie dans l'Église. C'est là que le Saint-Esprit 
accomplit sa mission, principalement par l'intermédiaire de l'apostolat. Par l'apostolat 
dans l'église, le Saint-Esprit nous sanctifie et nous prépare à entrer dans la communion 
avec Dieu. Le premier homme qui est entré dans la communion avec Dieu est Jésus-
Christ, le Ressuscité. Il a été le premier homme à être autorisé à entrer dans la 
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communion éternelle avec Dieu. En fait, si nous voulons entrer dans la communion 
éternelle avec Dieu, nous devons devenir comme Jésus-Christ. Pour être avec Christ 
dans l'éternité, nous devons devenir comme Christ. Cela signifie penser comme il pense, 
travailler comme il a travaillé, et devenir comme lui. C'est la voie que nous devons suivre. 
Si nous voulons être dans l'éternité avec Christ, nous devons devenir comme lui, penser 
comme lui, travailler comme lui, être comme lui. 
 
Et qui était, qui est Jésus-Christ ? Jésus-Christ est celui qui aime et celui qui sert. 
 
Il a été envoyé sur terre pour servir, servir Dieu et servir son prochain, comme je l'ai dit, 
pour ouvrir la porte du salut. Jésus-Christ est retourné auprès de son Père. Et que fait-il 
au ciel ? Il continue à servir. Il intercède pour nous. Il nous aide. Il nous sert. Ainsi, pour 
devenir comme Jésus-Christ, pour penser, pour travailler, pour être comme lui, nous 
devons être ceux qui aiment et ceux qui servent. Et c'est pourquoi nous sommes appelés 
à servir, non pas parce que Dieu a besoin de notre aide. Le Dieu tout-puissant a réussi à 
créer le ciel et la terre à partir de rien. Alors, imaginez, il n'a pas besoin de moi pour 
accomplir son œuvre. Il peut se passer de moi. Il ne s'agit pas pour Dieu d'avoir besoin 
de l'homme pour l'aider. Dieu n'a besoin de personne. Mais je dois servir pour devenir 
comme Jésus-Christ, parce que c'est le seul moyen pour moi d'entrer dans la communion 
éternelle avec Dieu. Je veux devenir comme Christ, donc je veux devenir celui qui sert. 
Et que signifie servir ? Comme Jésus-Christ, aider les autres à être sauvés, contribuer à 
l'œuvre du salut, faire en sorte que le salut reste accessible aux hommes, et donc que 
nous devions annoncer l'Évangile par nos œuvres et notre conduite, pour que les gens 
connaissent Jésus-Christ, pour qu'ils connaissent la possibilité d'entrer dans le royaume 
de Dieu. Et nous devons veiller à ce que le salut reste accessible dans l'Église, pour que 
l'Évangile soit proclamé, que le pardon des péchés soit prononcé, que les sacrements 
puissent être dispensés, que l'on puisse faire l'expérience de la communion des saints 
dans l'Église. Telle est la signification. C'est pourquoi nous devons servir. Si nous voulons 
régner un jour avec Christ, nous devons lui ressembler et servir comme il a servi. Mais 
bien sûr, j'entends beaucoup de voix qui disent, oui, mais entre-temps, c'est devenu si 
difficile. Les gens ne s'intéressent plus à Dieu. Ils ne s'intéressent pas à la foi. Ils n'ont 
pas besoin de Dieu. Ils peuvent se passer de lui. Et être témoin de Jésus-Christ, c'est 
tout à fait impossible aujourd'hui. Vous n'avez aucune chance, et c'est tellement 
compliqué, et l'église n'a aucune chance de survivre, et oh mon Dieu. Et d'autres disent, 
bon, c'est bien, oui, oui, mais pas moi. Je ne peux pas. Je ne suis pas capable de faire 
ça. Je suis trop faible. Je suis trop petit. D'autres disent, vous savez, je suis tellement 
occupé avec moi-même. J'ai tellement de problèmes à régler. Je n'ai pas la force ni la 
possibilité de servir et de contribuer au fonctionnement de l'Église. Je n'ai pas la 
possibilité de contribuer au salut des autres. 
  
Puis vient la parole biblique d'aujourd'hui. Ne craignez pas. Dieu ne nous a pas donné un 
esprit de peur. Grâce au don de le Saint-Esprit, nous avons tous été rendus capables de 
servir le Seigneur et d'accomplir notre mission. La traduction est différente selon les 
langues. Ici, dans cette version anglaise, il s'agit de Dieu ne nous a pas donné un esprit 
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de crainte. Dans d'autres langues, c'est un esprit de timidité, dans certaines versions, 
même un esprit de lâcheté. C'est dit très clairement. Mais c'est la même chose. Pas 
d'esprit de peur, pas d'esprit de timidité, pas d'esprit de lâcheté. Cela signifie qu'il ne faut 
pas avoir peur. N'ayez pas peur. Ne perdez pas votre courage. Le lâche est celui qui, dès 
que cela devient difficile, abandonne ou perd son courage. Ne soyez pas un lâche. Ne te 
dérobe pas à ta mission. Croyez au don de le Saint-Esprit. Crois en ton saint scellé. 
Croyez-le. Dieu vous a permis de devenir comme Jésus-Christ dans le sens où vous 
pouvez servir comme Jésus-Christ a servi et vous pouvez aimer comme Jésus-Christ a 
aimé. C'est le Saint-Esprit qui vous permet de le faire. Et ce Saint-Esprit est un esprit de 
puissance. Le Saint-Esprit est décrit comme la puissance de Dieu. C'est l'action, les actes 
de Dieu. Par le Saint-Esprit, Dieu exprime sa puissance, son pouvoir. Rappelez-vous que 
l'Église n'est pas une œuvre de l'homme. Elle est l'œuvre du Saint-Esprit. Si elle était 
l'œuvre de l'homme, elle n'existerait plus, parce que nous connaissons l'homme et ce 
qu'il est capable de faire et surtout ce qu'il n'est pas capable de faire. L'église n'existerait 
plus si elle avait été l'œuvre de l'homme. Mais c'est l'œuvre du Saint-Esprit, et le Saint-
Esprit est la puissance de Dieu. Rien ne peut donc empêcher le Saint-Esprit d'accomplir 
sa mission. Et l'Eglise vaincra la mort. Personne ne peut empêcher le Saint-Esprit 
d'accomplir sa mission dans l'Eglise. Et nous avons reçu le don du Saint-Esprit comme 
Jésus-Christ, en tant qu'homme, a reçu le don du Saint-Esprit. Le Saint-Esprit était avec 
lui. Il est dit que le Saint-Esprit a permis à Jésus de vaincre le mal et de ressusciter des 
morts. Et Paul dit, et si cet Esprit habite en vous, vit dans votre cœur, vous pouvez faire 
ce qui semble impossible à l'homme, parce que c'est la même puissance. Si l'Esprit qui 
a permis à Jésus-Christ de vaincre le mal et de ressusciter des morts vit en vous, vous 
pouvez faire ce que Jésus veut que vous fassiez. Il suffit d'y croire. Cela ne dépend pas 
de tes capacités. Cela dépend de ta volonté. Si tu crois, tu peux le faire. Et n'ayez pas 
peur. L'œuvre accomplie dans l'Esprit ne sera jamais en vaine. 
 
Puis-je le répéter ? L'œuvre accomplie dans le Saint-Esprit ne sera jamais accomplie en 
vain. Ne craignez rien. C'est un esprit de puissance qui habite en vous. C'est aussi un 
esprit d'amour. Oh, je sais que quand on parle d'amour, c'est parfois mal compris, parce 
que, ah, on pense à l'amour entre l'homme et la femme, entre les parents et les enfants. 
Et ce n'est pas tout à fait cela. L'amour de Dieu, c'est beaucoup plus que des émotions 
et des sentiments. L'amour de Dieu est un engagement fort, toujours au début. Dieu aime 
l'homme, et il fait tout pour sauver l'homme, pour le conduire dans la communion avec 
lui. L'amour de Dieu est un engagement fort. L'amour de Dieu est un amour qui se sacrifie, 
une énergie qui se sacrifie. C'est cela l'amour de Dieu. C'est bien plus que des sentiments 
et des émotions. Et Paul dit que cet amour a été répandu dans nos cœurs lorsque nous 
avons reçu le sacrement du saint scellé. J'aime bien cette expression, a été répandu. 
L'amour de Dieu a été répandu dans notre cœur. Nous n'avons pas reçu quelques 
gouttes, une goutte, une goutte, une goutte, et c'est tout. L'amour de Dieu a été déversé 
dans notre cœur afin qu'il remplisse tout notre être, tout notre cœur et toute notre âme. 
Dieu nous a donné le maximum que l'on puisse avoir. C'est le sens de cette phrase. 
L'amour de Dieu a été répandu par le Saint-Esprit dans votre cœur. Cela signifie que 
lorsque vous avez reçu le don du Saint-Esprit, Dieu vous a donné le maximum d'amour 
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que l'homme puisse recevoir. Voilà ce que cela signifie. Dieu ne peut pas faire plus pour 
vous. Vous avez reçu le maximum d'amour par le don du Saint-Esprit. Une fois que nous 
en sommes conscients et que nous y croyons, notre réponse est claire. Nous sommes 
alors reconnaissants envers Dieu et nous l'aimons, parce qu'il est si bon et si gracieux. 
Son amour est si grand pour nous que nous ne pouvons que répondre à son amour. 
Ainsi, tout ce que nous faisons, nous le faisons pour le Seigneur, pour Dieu, par gratitude. 
Et c'est ce qui nous rend forts. Nous ne servons pas parce que nous y sommes contraints. 
Nous servons par amour et par gratitude. D'ailleurs, nous ne dépendons plus de la 
réaction des gens. Nous ne dépendons pas de leur gratitude, de leur considération. Nous 
ne dépendons pas du succès de notre travail. Nous ne dépendons pas de la gloire ou du 
succès que nous obtenons ou non. C'est indépendant. Notre service devient vraiment 
inébranlable parce qu'il est simplement motivé par notre gratitude. Ainsi, quoi qu'il arrive, 
quoi que fassent les gens, qu'ils nous remercient ou non, qu'ils nous critiquent ou non, 
que nous ayons du succès ou non, cela n'a plus d'importance. Nous le faisons pour le 
Seigneur, par amour et par gratitude. Et cela nous rend forts et capables de servir, quoi 
qu'il arrive. Et nous servons et nous aimons comme Jésus veut que nous aimions et 
servions, et c'est donc notre souhait, notre volonté, de contribuer au salut des autres. 
Nous voulons que les autres reçoivent la même grâce, le même don, et qu'ils entrent 
dans la communion avec Dieu comme nous sommes capables de le faire. Et pour cela, 
nous servons le Seigneur dans l'Eglise, et nous voulons simplement nous assurer que le 
salut reste accessible à tout croyant qui veut venir au Seigneur. Ce n'est pas notre tâche 
de le forcer à venir, mais c'est notre tâche de nous assurer qu'une fois que quelqu'un a 
décidé de venir à Jésus, il peut écouter la proclamation de l'Évangile, recevoir le pardon 
de ses péchés, recevoir les sacrements, faire l'expérience d'un service divin, faire 
l'expérience de la communion fraternelle des enfants de Dieu. Et frères et sœurs, c'est 
notre motivation profonde pour servir dans l'église, chacun à sa place. Nous servons le 
Seigneur pour le remercier, pour lui exprimer notre amour et notre gratitude. Nous 
servons le Seigneur parce que nous aimons notre prochain, et notre tâche consiste à 
faire en sorte que, quoi qu'il arrive, le salut reste accessible dans l'église, que ceux qui le 
veulent puissent entendre la prédication de l'Évangile, recevoir les sacrements, recevoir 
le pardon des péchés, faire l'expérience de la présence de Dieu au milieu des siens. 
L'Esprit d'amour. 
 
Et puis il a dit que le troisième attribut de l'Esprit, ici en anglais, c'est l'esprit d'un esprit 
sain. Dans d'autres traductions, c'est l'esprit de sagesse, et dans d'autres traductions, et 
je l'aime bien, c'est l'esprit de maîtrise de soi, mais la signification est tout à fait la même. 
Un esprit sain, la maîtrise de soi, la sagesse. Le Saint-Esprit est un esprit de sagesse 
parce qu'il nous rappelle qu'il ne faut pas s'inquiéter, que l'on n'est qu'un outil. En fait, le 
travail est fait par Dieu, et vous n'êtes qu'un outil. Vous n'êtes qu'un serviteur. Jésus a 
dit, utilise même ce serviteur, parce que cela ne dépend pas de toi, mais c'est pour toi 
que tu sers le Seigneur, parce que tu veux devenir comme Jésus. Il ne faut donc pas 
avoir une trop haute opinion de soi-même. Et si nous écoutons le Saint-Esprit, alors nous 
avons un esprit sain, et nous n'avons pas une trop haute opinion de nous-mêmes. 
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L'apôtre-patriarche, l'apôtre de district, le frère, la sœur, l'enfant, le jeune garçon, le 
jeune... Tout le monde est sain d'esprit. Il ne s'agit pas de moi. C'est Dieu qui s'en charge. 
Je ne suis qu'un serviteur. Je sais que nous prêchons cela. Nous le prêchons depuis des 
années, mais parfois je me demande si j'ai bien compris. Est-ce que j'y crois vraiment ? 
Un esprit sain. C'est Dieu qui le fait. Nous ne sommes que des outils. Un esprit de maîtrise 
de soi. Qu'est-ce que cela signifie ? C'est très facile à expliquer. L'Esprit nous dit, hé, 
n'oubliez pas, faites à votre prochain ce que vous voulez que les autres vous fassent. Ce 
n'est pas nouveau, mais réfléchissez si cette pensée vit vraiment dans notre cœur parce 
que nous permettons au Saint-Esprit de nous dire, hé, n'oubliez pas, faites à votre 
prochain ce que vous voulez que les autres fassent pour vous. Nous avons alors 
suffisamment de maîtrise de soi. C'est très utile, un esprit de maîtrise de soi. Un esprit 
de sagesse. Le Saint-Esprit nous permet aussi de discerner les esprits, comme il l'a fait 
pour Jésus lorsqu'il a été tenté. Vous vous souvenez de l'histoire ? Le diable est venu et 
a voulu tenter Jésus. Et le diable est venu même, et il a cité l'Écriture. Imaginez. Le diable 
avait sa propre interprétation de l'Écriture. Et c'est avec cette interprétation qu'il s'est 
approché de Jésus, comme le dit l'Ecriture. Mais avec l'aide du Saint-Esprit, Jésus a pu 
reconnaître que ce n'était pas la volonté de mon Père. Et il pouvait aussi reconnaître la 
motivation du diable, même s'il citait les Ecritures, que non, non, non, non, non, ce n'est 
pas bon. Ta motivation n'est pas pure. Il en va de même pour nous, chers frères et sœurs. 
Nous avons reçu le don du Saint-Esprit. Le Saint-Esprit habite dans notre cœur et nous 
enseigne à travers la prédication pendant le service divin. Utilisons-le pour discerner les 
esprits, même s'ils citent les Ecritures. Si quelque chose vient du Saint-Esprit, alors cette 
pensée ou cette action produit l'amour, la paix et la joie, la bonté et la maîtrise de soi. 
C'est la définition de Paul. Ainsi, chaque fois que quelque chose se produit, que quelque 
chose est dit, que quelque chose est publié, vérifiez s'il vous plaît. Si cela vient du Saint-
Esprit, alors cela produit de la paix, de l'amour, de la joie, de la bonté et de la maîtrise de 
soi. Et avec cet outil, il est très facile de discerner l'esprit, un esprit de puissance, un esprit 
d'amour, un esprit d'intelligence, de sagesse et de maîtrise de soi. 
 
Chers frères et sœurs, résumons. Notre but est d'entrer dans la communion éternelle 
avec Jésus-Christ. Pour pouvoir entrer dans cette communion, nous devons devenir 
comme Jésus-Christ. Et Jésus-Christ est celui qui aime et celui qui sert. Parce que nous 
avons reçu le don du Saint-Esprit, nous sommes capables de servir le Seigneur, de servir 
Dieu et de servir dans l'Église avec un esprit de puissance, d'amour et de sagesse. Dieu 
veut que nous devenions comme Jésus, et avec son aide, nous pouvons devenir comme 
lui. La question est juste de savoir si vous le voulez vraiment. Amen. 
 
Vous voyez qu'il y a beaucoup d'apôtres de district et d’apôtre de district adjoints. Il y a 
quelques nouveaux visages dans ce cercle, et c'est peut-être l'occasion de les présenter. 
Nous avons un nouvel apôtre de district adjoint aux Etats-Unis. Il s'agit de l'apôtre de 
district adjoint John Schnabel. Personne ne le connaît, mais c'est facile pour moi 
maintenant. Tout le monde le connaîtra. Je lui demande de servir avec nous. 
 
Chorale 
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Apôtre de district adjoint Schnabel 
Chers frères et sœurs, c'est un immense privilège d'être avec vous et de recevoir cette 
parole. Je pense que j'ai beaucoup de devoirs à faire. Il s'agit d'améliorer l'amour de Dieu 
qui sort de mon cœur, qui a été versé dans mon cœur. Lorsque l'apôtre-patriarche dit que 
l'amour de Dieu a été versé dans notre cœur, et non par petites gouttes, nous savons 
que nous sommes des enfants de Dieu. Mais dans des moments comme celui-ci, avec 
sa parole et ses sacrements, nous le ressentons d'une manière incroyable. Si un enfant 
est avec ses parents et qu'il marche dans la rue, il est probablement en sécurité et tient 
la main de son parent. Mais si le parent s'arrête, prend l'enfant dans ses bras, sa position 
en tant qu'enfant n'a pas changé, mais le sentiment a changé. L'étreinte que nous avons 
reçue nous dit : « Maintenant, vous devenez comme Jésus-Christ. Non seulement je vous 
donnerai et vous équiperai de la capacité de le faire, mais vous aurez le pouvoir de le 
faire. » J'ai pensé au Seigneur Jésus, aux derniers moments qu'il a passés avec ses 
disciples avant de donner sa vie. Et je pense qu'il s'est dit : « Quel est le dernier message 
que je vais donner à ces gens ? » Et il leur a lavé les pieds, si vous vous souvenez bien. 
Il s'est agenouillé et leur a lavé les pieds. C'est le message qu'il voulait. Il voulait qu'ils 
s'aiment les uns les autres comme ils ont été aimés. Et comme l'a dit l'apôtre-patriarche, 
il ne s'agit pas d'un amour humain, que l'on confond souvent avec l'attirance. Non, c'est 
l'amour sacrificiel que le Seigneur a manifesté, et il leur a lavé les pieds. Et vous savez, 
frères et sœurs, les pieds, je ne sais pas, c'est une de mes caractéristiques les moins 
désirables. Je ne sais pas comment sont les vôtres. Oui. Mais il leur a lavé les pieds. 
Pourquoi ? Je pense que c'était une image du Seigneur montrant aux disciples, je sais 
ce que vous pouvez être. Je sais, si le Saint-Esprit agit à travers vous, je sais ce que 
vous... J'ai déjà une image dans mon esprit de ce que vous serez quand je reviendrai. 
J'ai l'image d'une personne accomplie. Et il dit, maintenant, vous vous lavez les pieds les 
uns les autres, vous vous occupez de certaines de ces choses. Et c'est parce que vous 
avez le même désir. Vous voulez que votre frère soit avec vous au jour du Seigneur. 
Vous voulez que votre sœur soit avec vous le jour du Seigneur. Il a ce même sentiment. 
Alors, frères et sœurs, sommes-nous si aimants ? L'apôtre-patriarche a répondu que oui, 
mais que nous devions nous oublier un peu. Il ne peut pas toujours s'agir de nous. Nous 
devons commencer la journée en nous disant : « Seigneur, qu'est-ce que je peux faire 
dans ta main ? » Nous devons être les gens de Matthieu 25. À la fin, il est dit que vous 
avez donné à boire et à manger au Seigneur, que vous lui avez rendu visite, que vous 
avez fait toutes ces choses. Quand avez-vous fait ces choses ? Je ne sais pas pour vous, 
frères et sœurs, mais quand je vais rendre visite à quelqu'un, j'en suis conscient. Ces 
gens n'étaient même pas conscients de ce qu'ils faisaient. Pourquoi ? Parce que c'était 
dans leur nature. L'Esprit avait pris le contrôle. Ils n'avaient pas besoin d'y penser. Ils 
étaient perdus dans cet amour. Et c'est aussi notre chance. Frères et sœurs, le Saint-
Esprit a été déversé dans votre cœur et votre âme. Laissez-le sortir, et nous recevrons 
beaucoup en faisant et en donnant. Amen. 
 
Apôtre-patriarche Schneider 
Il s'agit donc du nouveau venu des Etats-Unis. En Afrique aussi, vous avez un nouvel 
apôtre de district adjoint. Je sais que vous le connaissez, mais il n'est pas encore connu 
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dans le monde entier. Il s'agit de l'apôtre de district adjoint Peter Lambert, d'Afrique du 
Sud. Il peut nous servir. Et, oh, vous avez préparé quelque chose de magnifique, comme 
d'habitude. S'il vous plaît. 
 
Chorale 
 
Apôtre de district adjoint Lambert 
Chers frères et sœurs, l'apôtre-patriarche a dit qu'il présentait les nouveaux visages. Et 
vous savez que lorsqu'on vous présente, vous êtes censé dire : « Enchanté de vous 
rencontrer ». Je ne suis pas sûr d'être heureux de vous rencontrer de cette manière. Oui. 
L'apôtre-patriarche a parlé au début de devenir comme Christ. Et cela exige une 
transformation. Car je suis sûr que si chacun se regarde... Si nous nous regardons nous-
mêmes, je suis le premier à dire que je suis très loin de la nature de Christ. Il y a tellement 
de transformations à faire. Et la seule puissance qui peut m'aider à me transformer en la 
nature de Christ, c'est la puissance de Saint-Esprit. Mais la transformation signifie un 
changement radical, pas seulement un petit changement. Il s'agit d'un changement 
radical. Et nous savons que partout où il y a du changement, il y a de la résistance au 
changement. Nous le voyons dans le monde du travail. Les gens résistent au 
changement. Et la résistance au changement est enracinée dans la peur. Nous l'avons 
entendu ce matin : vous n'avez pas reçu l'esprit de peur. Mais la résistance au 
changement est enracinée dans la peur. J'ai peur de perdre ce qui m'est précieux. J'ai 
peur de perdre ma sécurité, de perdre mes privilèges, de perdre mon pouvoir, de perdre 
ma liberté, peu importe ce que c'est. C'est la peur qui est à l'origine de tout cela. Et 
aujourd'hui, nous entendons que le Saint-Esprit nous aide à surmonter cette peur, parce 
que pour transformer et surmonter la vieille nature, cela signifie que je dois accepter de 
lutter contre la résistance de ma vieille nature. Dans notre pays, ici en Afrique du Sud, il 
y a malheureusement souvent une peur de s'exprimer contre des choses qui sont 
illégales, des choses qui sont mauvaises. Et les gens ont peur parce qu'il y a des 
conséquences si vous vous exprimez. Encore une fois, c'est une question de peur. Je ne 
peux pas craindre le pouvoir du mal au point de lui donner la priorité sur le fait de devenir 
comme Christ. Je dois surmonter cette peur. Mais je ne peux pas le faire. Le Saint-Esprit 
m'aide à le faire. Hier, nous avons réfléchi à l'histoire de notre pays et nous nous sommes 
concentrés sur l'esclavage. Et ce qui est ressorti avec force... Et maintenant, nous parlons 
de cet aspect du pouvoir, vous avez reçu l'esprit de pouvoir, et nous voyons que le pouvoir 
a été exercé sans amour. Parce que certaines personnes sont venues et ont exercé le 
pouvoir sur d'autres personnes en disant : je vous enlève votre liberté, je vous enlève 
votre dignité, je vous enlève vos droits. C'est l'exercice du pouvoir de la mauvaise 
manière. Et le Saint-Esprit dit : apprenez de Jésus-Christ, qui dit : « Tout pouvoir m'a été 
donné », et pourtant il utilise son pouvoir pour servir. Il utilise son pouvoir pour guérir. Il 
utilise son pouvoir pour nous alors qu'il n'a pas besoin de le faire, parce qu'il a déjà tout. 
Et chers frères et sœurs, nous voulons aussi apprendre de cela, que j'utilise la puissance 
du Saint-Esprit combinée à l'amour. Et puis l'esprit sain. Si nous poursuivons sur ce 
thème, l'un des résultats malheureux de cette mauvaise utilisation du pouvoir est que les 
blessures, le ressentiment, la haine, se transmettent de génération en génération. Et 
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lorsque vous regardez l'histoire, vous voyez que même ceux qui avaient ce pouvoir n'ont 
pas pu le conserver. Chers frères et sœurs, un esprit sain m'aide à penser à l'impact à 
long terme de mes actions, de mes choix ici sur terre. Mais un esprit sain, tel qu'il est 
donné par le Saint-Esprit, me permet de considérer les conséquences éternelles de mes 
actions, pas seulement les conséquences à long terme, pas seulement l'impact qu'elles 
auront dans 50 ans ou dans 100 ans, mais l'impact qu'elles auront jusque dans le 
royaume de Dieu. Je dois pouvoir te regarder dans les yeux lorsque nous serons assis 
dans le royaume de Dieu. Je dois pouvoir vous regarder dans les yeux et savoir que je 
vous ai traités avec amour, avec dignité, avec respect, comme Jésus l'a enseigné, afin 
qu'il n'y ait plus aucun souvenir de blessure, de préjudice, de préjugé, de quoi que ce soit 
qui ne corresponde pas au royaume de Dieu. Pouvons-nous utiliser l'esprit sain pour nous 
demander si mon comportement envers mon frère, ma sœur, mon voisin, aujourd'hui, 
favorise une éternité de communion joyeuse, une éternité de communion pacifique ? 
Utilisons ce pouvoir aujourd'hui. Amen. 
 
Apôtre-patriarche Schneider 
Oui, mes chers frères et sœurs, j'ai beaucoup d'autres frères. Ils sont tous excellents. 
Mais je me suis dit que c'était comme dans les restaurants sud-africains. Nous avons de 
la bonne nourriture ici, et puis ils viennent avec un autre plat et un autre plat, et c'est 
excellent, et je suis sûr que celui-ci est excellent aussi, mais c'est juste trop pour moi. Et 
je pense que si nous avons écouté la prédication et si nous voulons vraiment nous 
occuper de... Comme il l'a dit, nous avons assez à faire. Mais vous avez déjà préparé, 
oh oui, nous ne pouvons pas manquer cela, le chœur des enfants. Oui, nous voulons 
vous écouter, s'il vous plaît. 
 
Chorale 
 
Apôtre-patriarche Schneider – préparation pour la sainte cène 
Merci beaucoup. C'est formidable. Comme je l'ai dit au début, en cette fête de la 
Pentecôte, nous voulons rappeler, nous souvenir de la signification de l'ensemble, de la 
mission et de l'œuvre de Saint-Esprit. Le Saint-Esprit nous révèle l'amour de Dieu, 
l'amour de Jésus-Christ. Il nous apprend combien Jésus est grand, combien son amour 
est grand, et il crée ainsi en nous le désir de devenir comme Christ. Il nous apprend aussi 
ce qui plaît à Dieu et ce qui est contraire à sa volonté, et comme l'a dit l'un des apôtres, 
c'est alors que nous nous rendons compte que nous sommes loin de ressembler à Jésus. 
Parfois, nous perdons courage et nous nous disons que nous n'y arriverons pas. Nous 
n'y arriverons pas à devenir comme Jésus, à aimer comme lui, à servir comme lui. C'est 
alors que vient le Consolateur, le Saint-Esprit, qui nous dit : « N'ayez pas peur. Vous 
n'avez pas besoin de devenir sans péché. Vous ne pouvez pas devenir sans péché. 
Jésus-Christ est le seul à n'avoir commis aucun péché. » Tout ce que vous avez à faire, 
c'est d'aimer, de croître et de vous développer dans l'amour de Christ. Le Saint-Esprit est 
notre consolateur, et il nous aide à prier de la bonne manière et à demander ce qui a du 
sens pour notre salut. Le Saint-Esprit nous dit de ne pas prier pour devenir parfait. Cela 
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ne marche pas. Mais le Saint-Esprit nous dit : priez pour accroître votre amour pour Dieu 
et pour votre prochain. 
 
Et nous avons dans nos hymnes un hymne, et j'ai pensé à cet hymne cette semaine, en 
me disant, c'est une merveilleuse prière inspirée par le Saint-Esprit. Grâce à Dieu, elle 
existe dans la plupart des langues. En anglais, c'est « Lord, More Would I Love Thee ». 
Permettez-moi de lire le premier verset. « Seigneur, je voudrais t'aimer davantage, 
écoute-moi, je t'en prie ! Chaque jour, je t'adresse cette fervente supplication. Plus, 
Seigneur, je t'aimerais. Ô Sauveur, je t'aime davantage, je t'aime encore davantage, je 
t'aime encore davantage ». Quelle merveilleuse prière, inspirée par le Saint-Esprit. Et je 
vous propose de prendre un moment pour laisser le Saint-Esprit nous inspirer et pour 
laisser cette prière, Seigneur, encore plus d'amour pour toi, encore plus d'amour pour toi, 
pénétrer profondément dans notre âme, dans notre cœur. Notre organiste jouera ce 
chant, et nous resterons assis un moment pour permettre à cette pensée, en silence, de 
se déployer dans notre âme. Je vous en prie. 
 
Chant de repentance 
 
Notre Père 
 
Absolution 
 
Apôtre-patriarche Schneider - Prière 
Dieu de grâce et Dieu de miséricorde, comment pouvons-nous exprimer notre gratitude 
? Nous te remercions pour le salut que tu nous offres. Nous te remercions pour le pardon 
de nos péchés. Nous te remercions pour la grâce d'être enfants de Dieu. Nous te 
remercions pour ta patience et ta bonté. Nous te remercions pour ton amour. Cher Père 
céleste, nous voulons vraiment aimer davantage, t'aimer davantage, aimer davantage 
notre prochain. S'il te plaît, écoute notre demande et aide-nous à grandir dans la vraie 
nature de Jésus-Christ. Bénis tous les apôtres. Bénis les collaborateurs. Bénis toute ton 
église, chaque communauté. Bénis tes enfants. Qu'ils soient remplis de ton Esprit et qu'ils 
fassent l'expérience de la puissance de ton Esprit et de ton amour. Aide-nous à être une 
source de bénédiction pour beaucoup. Aide-nous à servir avec constance jusqu'à la fin. 
Cher Père céleste, nous avons maintenant envie de célébrer la sainte cène. Nous 
désirons ardemment faire l'expérience de ta présence parmi nous et recevoir le corps et 
le sang de Jésus-Christ. Nous en avons besoin. Cher Père céleste, fais que ton Saint-
Esprit soit actif dans sa puissance, afin que ce miracle puisse avoir lieu. Écoute-nous au 
nom de Jésus. Amen. 
 
Consécration et célébration de la sainte cène 
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Apôtre de district Kriel 
Mes chers frères et sœurs, notre apôtre-patriarche a mentionné les personnes qui nous 
sont chères dans l'autre monde. L'apôtre Mintoor et l'apôtre Joubert les représenteront 
pour recevoir la sainte cène en leur nom. 
 
Apôtre-patriarche Schneider – préparation pour la sainte cène en faveur des 
défunts 
Chers frères et sœurs, c'est toujours quelque chose de très spécial lorsque nous pouvons 
célébrer la sainte cène en faveur des défunts dans un si grand cercle. De nombreuses 
pensées s'élèvent dans nos cœurs. Le Saint-Esprit travaille aussi dans l'autre monde, 
comme il travaille ici sur la terre. Sa tâche est exactement la même. Il est le consolateur, 
il est l’aide, il est l'enseignant. Bien sûr, lorsque nous pensons à nos bien-aimés dans 
l'autre monde, nous souffrons de leur absence, et c'est tout à fait normal. Mais Paul a dit 
: même si nous sommes absents dans notre corps, nous sommes présents en Christ. Et 
c'est comme ça, en fait, dans l'église. Ils sont absents dans leur corps, mais nous pouvons 
être sûrs qu'ils sont présents en Christ. Par le don de le Saint-Esprit, pour citer encore 
Paul, ils ont reçu la garantie que la mortalité sera engloutie par la vie. Et j'aime bien cette 
expression anglaise dans la Bible anglaise. La mortalité sera engloutie par la vie. C'est 
la promesse de Saint-Esprit aussi pour ceux qui sont dans l'autre monde et pour nous. 
Ne craignez rien. Ce qui est mortel sera englouti par la vie. La vie vaincra. Lorsque nous 
pensons à nos proches, nous ressentons aussi le besoin de leur exprimer notre gratitude 
pour leur service, pour le travail qu'ils ont accompli. Mais parfois, je pense que ce n'est 
pas ce qu'ils veulent que nous fassions. Ce n'est pas ce qu'ils attendent de nous. Parce 
que si nous pouvions les entendre, ils diraient, j'en suis absolument convaincu, nous 
remercions le Seigneur, c'est lui qui l'a fait, pas nous. Alors, si nous voulons vraiment être 
en communion avec eux aujourd'hui, chers frères et sœurs, remercions ensemble notre 
Dieu et notre Seigneur et le Saint-Esprit pour son œuvre. Nous louons Dieu le Père, le 
Fils et le Saint-Esprit pour ce qu'il a fait pour nous, pour ce qu'il fait pour eux, pour ce qu'il 
a fait à travers eux. Gloire à notre Dieu. Il est puissant ici sur terre et dans l'au-delà. Pour 
nous préparer à la sainte cène en faveur des défunts, chantons ensemble le deuxième 
couplet du cantique 519, « Chantez, vous tous les chrétiens ». Nous restons assis. Après 
la communion pour les défunts, le chœur d'hommes chantera. 
 
Apôtre-patriarche Schneider – sainte cène en faveur des défunts 
Maintenant, la communauté peut se lever. Le Seigneur Jésus-Christ vous invite, nos bien-
aimés de l'au-delà, ceux que nous connaissons, que nous avons connus, dont nous nous 
souvenons, mais aussi tous ceux, si nombreux, que nous ne connaissons pas ou que 
nous avons oubliés. Jésus-Christ n'oublie personne et il aime chacun de vous comme il 
aime ceux qui vivent sur la terre. Sa volonté est toujours la même. Il est à l'œuvre pour 
vous préparer, vous et nous, à entrer dans son royaume. Ne craignez rien. Il viendra. 
Venez et recevez ce que je dépose dans les mains et les cœurs des apôtres. Le corps et 
le sang de Jésus-Christ sont donnés pour vous, pour votre paix en Jésus-Christ, pour 
votre joie parfaite en Jésus-Christ, et pour la vie éternelle, la communion éternelle avec 
Jésus et les siens dans son royaume. Amen. 
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Apotre-patriarche Schneider - Priere finale 
Dieu tout-puissant, cher Père céleste, merci pour ta parole, pour ta grâce, pour ta paix. 
Merci pour la communion que nous avons pu célébrer ensemble, mais aussi avec nos 
frères et sœurs de l'autre monde. Merci pour ta bénédiction et pour ton amour. Une fois 
de plus, nous te demandons d'être particulièrement avec tous ceux qui souffrent. 
Accorde-leur ton aide. Il y a tant de gens sur cette terre qui souffrent de tant de façons. 
Tu es le seul à pouvoir les aider et à résoudre leurs problèmes. Accorde-leur ton aide, 
puis envoie ton Fils bien-aimé et accomplis ton plan de salut jusqu'à la nouvelle création, 
afin que tous les hommes puissent avoir accès au salut. En attendant, cher Père céleste, 
accorde-nous l'aide dont nous avons besoin dans notre vie quotidienne. Bénis les 
offrandes et le service de tes enfants et accorde-leur tout ce dont ils ont besoin dans leur 
vie quotidienne. Une fois de plus, bénis chaque communauté. Qu'elles soient remplies 
de ta joie, une vraie joie, la joie dans Christ. Accorde-nous bien plus que ce que nous 
pouvons demander avec nos mots. Écoute-nous au nom de Jésus. Amen. 
 
Benediction finale et Triple Amen 


